

## Une pluie de médailles

La 7<sup>e</sup> édition de l'Eurométropole Masters à Mouvaux a regroupé 552 judokas de 16 nations différentes. C'est une des plus importantes en Europe pour les vétérans. Faouzi Abderrahmane, entraîneur du Judo-club de Longeville-lès-Saint-Avold, s'est brillamment classé 2<sup>e</sup> dans sa catégorie, améliorant ainsi sa performance de l'année dernière. La participation à ce tournoi de niveau A pourra lui permettre de participer aux championnats du monde vétérans.

Le lendemain, les élèves de Faouzi Abderrahmane et de Caroline Lantoinne, se sont retrouvés à Longeville-lès-Metz pour le 3<sup>e</sup> Grand Prix des minimes. Tout comme son professeur, Clément Morelière a obtenu une belle médaille d'argent, et Julien Pignon est reparti avec une médaille de bronze. Leeloo Nimeskern, qui combattait pour la première fois dans cette catégorie, est montée sur la 3<sup>e</sup> marche du podium. Ces médailles viennent compléter le palmarès du club longevillois.



Quatre médailles au judo club local. Photo CR

Paru dans Le Républicain Lorrain  
le samedi 14 février 2015